



## Este 29 de junio, no regalemos nuestro futuro

● Este domingo 29 de junio se realizarán las primarias presidenciales oficiales. Aunque algunos intenten restarles importancia, lo cierto es que en ellas se juega mucho más que una definición entre candidaturas: se disputa el rumbo del país, la profundidad de los cambios y la posibilidad real de construir un Chile más justo, solidario y digno. Asimismo, definiremos la candidatura que enfrentará en noviembre a una derecha obtusa, que vulnera los derechos sociales y solo quiere seguir profundizando el modelo económico que tiene nuestro país.

Como joven y militante de izquierda, no puedo mirar en silencio cómo se instala con fuerza el discurso de la apatía, como si participar no sirviera, como si votar fuera una pérdida de tiempo. No lo es. Votar es una forma concreta de tomar posición. Es elegir avanzar o retroceder. Es decirle a quienes han gobernado para unos pocos que no nos da lo mismo.

En La Araucanía, una región históricamente postergada, con una juventud golpeada por el desempleo y el desinterés social de participar, necesitamos más que nunca hacernos parte. Porque cuando no votamos, otros deciden por nosotros y nosotras. Y ya sabemos a

quiénes les sirve nuestro silencio.

Este 29 de junio, que la rabia se transforme en acción. Que el desencanto se exprese en la organización. Que la juventud diga presente, con fuerza y con esperanza. Porque el futuro no se mendiga, se conquista. Y se empieza a conquistar en las urnas.

*Víctor Villar Zúñiga*